

Protokoll zur Aufklärung

Datum: Januar/Februar 2013 / Ort: Grundschule Urbich / Bearbeitung: AG Grundschule

Auflösung/Beantwortung der Frage:

Warum braucht Urbich einen generationsübergreifenden Sport- und Freizeitplatz?



Damit alle Sportbegeisterten
gemeinsam Sport treiben können,
die Leichtathletikleute, ordentliche
Sportbedingungen bekommen
und wir Kinder diesen Platz
auch zum Austoben und dem
Unterricht benötigen.

damit wir auch mal im
Frühling und im Sommer
Weltkämpfe draussen auf
einem Sportplatz machen
können.

Weil wir uns fit halten
wollen und wir könnten
auf dem Sportplatz unseren
Sportunterricht machen.
können.

Wir brauchen einen Sportplatz weil wir
sonst immer im Wohngebiet für den
Crosslauf trainieren üben mussten.
weil wir nicht immer
dort hin fahren wollen.

Weil wir dann mit der ganzen
Familie Sport treiben können
und fit bleiben.

Ein Fußballplatz.
Ein Spielplatz.

Es könnte ein Fußballplatz geben, weil die
Jungs so gerne Fußball spielen und wir
dürfen auf dem Schulhof kein Fußball spielen.

Wir brauchen einen Sport- und Freizeit-
platz damit wir im Sommer Weit- und
Hochsprung machen können.

😊
Wir benötigen einen Sportplatz
für den Unterricht, außer-
dem ist es schön wenn man
einfach mal zwischendurch Weit-
sprung machen kann.

Es könnte ein Fußballplatz
geben weil, wir nicht auf dem
Schulhof Fußballspielen können

Damit ich mit meinem Papa in der
Schule mal trainieren können und
damit wir immer unsere Leistung
verbessern können.

Mit wir Fußballspielen
können.

Dafür das wir auch Aus-
dauerlauf und Sprint Trai-
nieren können.

Damit wir auch im Sommer
draußen Sport und Spiele
machen können.

Damit wir auch in unserer
Freizeit Sport machen können
können.

Weil wir eine
bewegungsfreundliche
Schule sind.

Weil wir eine bewegungs-
freundliche Schule sind.

Wir brauchen einen
Sportplatz weil wir
im Sommer auf dem
Sportplatz Fußball
spielen können.

Damit alle Leute und
junge Leute nachmittags
wenn sie frei haben
dort hingehen können und
sich dort gut beschäfti-
gen können. Damit alle
Klassen dort auch
mal hingehen können
wenn die Turnhalle
besetzt ist. Damit man
da einfach als Freizeit-
beschäftigung hingehen kann.

Weil wir nicht immer für die
Busfahrt so viel bezahlen
wollen.

Damit wir im Sommer
auch draußen Sport machen
können.

Damit alle Generationen sich
treffen und Sport zusammen
machen können.

Weil wir sind eine sportliche
Schule. Und wir sollen gerne
herum.

Damit alle Generation Sport
machen können.

Wir brauchen ihn zum ausstoben
und zum Sport machen, aber auch
das wir in der Freizeit im bischen
Sport treiben zu können.

wir wie keine Gelegenheit zum Fußball
spielen haben.

Urbich braucht einen Sportplatz, weil dann die GS und
RS Urbich im Sommer dort Sport machen können und den
Gondel auf einer Laufbahn durchfahren können.

Weil jeder sich ausstoben möchte
egal welche Altersklasse er ist. Oder
damit die Schule zum Sport im Sommer
dahin gehen kann.

Das wir auch zum Beispiel
mit anderen Generationen
Sport machen können.

Weil wir eine Bewegungs
Freundliche Schule sind.

Urbich braucht einen Sport-
und Freizeitplatz weil wir eine sport-
liche Schule sind und auch mal im
Freien Sportunterricht machen will
wollen. Wenn wir mal Lust haben
nach der Schule Sport zu treiben können
wir dass dann tun.

Um uns in der Freizeit zu bewegen
und dem Sportunterricht ins Freie zu
verlegen. Und wir auch mal Fußball
spielen können.

Wir brauchen den Sportplatz
weil auch andere Kinder
der Grundschule Leichtathletik
machen können.

Damit sich die Urbicher
mal gemeinsam ausstoben
können und auch die
anderen.

Wir brauchen ein Sport- und Frei-
zeitpark, weil wir eine Bes
bewegungs-
freundliche Schule sind und dann unsere
Ausdauer weiterhinüben können.

Wir brauchen einen Sportplatz, weil wir fit bleiben
wollen und wir müssen auch nicht immer in die
Leichtathletikhalle fahren müssen, und die kleineren
Kinder können auch schon mal trainieren. Wir können
auch mal Fußball oder was anderes spielen.